

23 de enero del 2025

Nueva Maestra del Año del DCSD busca celebrar la excelencia en la enseñanza de prekínder

El prekínder suele considerarse el primer paso de los niños hacia el éxito académico. Es donde las letras y los números ayudan a formar los cimientos del aprendizaje permanente. Muchos educadores del Distrito Escolar del Condado de DeKalb (*DCSD, según sus siglas en inglés*) sobresalen al dirigir esta crucial etapa inicial. Sin embargo, este año, la pasión y los logros de una maestra de prekínder han destacado por encima del resto.

La Dra. Latalia Robbins, quien ha enseñado prekínder en la Escuela Primaria Smoke Rise durante la última década, fue nombrada Maestra del Año 2024-2025 del DCSD. Recibió este distinguido honor junto con un premio de US\$1,000 de Georgia United Credit Union en la *11ª Gala de Premios Anuales de la Academia de Excelencia Educativa* el noviembre pasado. Ella recuerda que el momento le pareció irreal y admite que nunca imaginó que una educadora de prekínder pudiera obtener un reconocimiento tan destacado.

“No sabía que esto me podía pasar a mí porque el prekínder a menudo se trata como una parte separada de la escuela,” dijo la Dra. Robbins. “Con este reconocimiento, espero que más maestros de este nivel de grado sean reconocidos por su inestimable contribución a todo el tejido del aprendizaje. Llevaré bien este honor y representaré al DCSD de la manera más edificante y positiva posible.”

Con 15 años de experiencia en la educación preescolar, la Dra. Robbins es licenciada en educación preescolar por la Northern Arizona University, tiene una maestría en educación preescolar por la Grand Canyon University y un doctorado en educación por la Walden University. También cuenta con varias certificaciones especiales, como la beca para el desarrollo preescolar desde el nacimiento hasta los cinco años de Georgia, inglés para hablantes de otros idiomas, y credenciales de entrenadora y mentora.

La Dra. Robbins afirma que ser educadora ha hecho una huella profunda en ella tanto en sentido personal como profesional. “Me ha hecho una persona mejor. He aprendido que debo escuchar atentamente y buscar la ventaja para todos los niños, lo cual es vital para su crecimiento individual.”

Esta emocionante noticia fue recibida con grandes vítores por parte de sus alumnos. Decoraron su aula en su honor, y la Dra. Robbins recibió una lluvia de regalos de sus compañeros y alumnos, incluida su asistente docente de prekínder, Katrina Woodruff.

La Sra. Woodruff, asistente de la Dra. Robbins desde hace dos años, afirma que el reconocimiento es bien merecido. “Yo voté por ella para que fuera Maestra del Año en la escuela”, dijo la Sra. Woodard. “Ella es increíble y siempre se esfuerza al máximo, por ejemplo, ayudando con nuestro Comité Sunshine y asegurándose de que los maestros y el personal estén contentos. Siempre antepone a los demás”.

Personalmente, la Sra. Woodruff aprecia la tutoría que recibe.

“La Dra. Robbins ha ayudado a guiarme y me ha enseñado como dirigir un salón de clases”, añadió ella. “Trabajamos muy bien juntas y nos lo pasamos genial. No dejo de asombrarme al aprender de ella”.

El sentimiento es mutuo.

“Tengo la mejor asistente docente del mundo”, dijo la Dra. Robbins. “Que me dijeran que 'lo merezco' fue gratificante por las reflexiones que otros compartieron sobre la manera cómo contribuyo a la escuela”.

La Escuela Primaria Smoke Rise celebrará un banquete el 29 de enero en honor de la Dra. Robbins. La directora, Dra. Kystye Tatum, comentó que es un honor reconocer la influencia positiva que Dra. Robbins tiene en los alumnos.

“Ella ha tenido un profundo impacto en el programa de prekínder en la Escuela Primaria Smoke Rise. Sus métodos innovadores de enseñanza han mejorado significativamente el aprendizaje de sus alumnos en prekínder”, dijo la Dra. Tatum. “Su atención al desarrollo socioemocional y a la alfabetización temprana ha aumentado el compromiso y el rendimiento de los alumnos.

“Ella es realmente valiosa para nuestra escuela, y somos increíblemente afortunados de tenerla como parte de la familia de la Escuela Primaria Smoke Rise”.

Al recordar sus 10 años en Smoke Rise, la Dra. Robbins señala el trabajo en equipo y el propósito compartido entre el profesorado como uno de los mayores puntos fuertes de la escuela.

“Trabajamos juntos para el logro colectivo de toda la comunidad escolar”, dijo la Dra. Robbins. “Nuestra administración ha apoyado la visión de la escuela y nuestros talentos, que siguen haciendo que nuestra escuela sea magnífica. No hay lugar en el que preferiría estar que en la Escuela Primaria Smoke Rise”.

Siempre pensando en los demás, la Dra. Robbins espera poner de relieve la importancia de la educación preescolar. Su trabajo nos recuerda que la trayectoria académica de los niños puede empezar con pinturas y cuentos. Sin embargo, esas primeras experiencias están dirigidas por educadores sobresalientes y tienen un profundo impacto que dura mucho más allá de su paso final por el escenario de la graduación.

Si su historia personal sirve de indicación, los alumnos más pequeños suelen tener los mayores campeones. La Dra. Robbins está dispuesta a llevar ese estandarte tanto para los profesores como para los alumnos del DCSD.